

**TANGGUNG JAWAB PEMERINTAH MENGAWASI  
PRODUKSI DAN PEREDARAN ALAT KESEHATAN  
DIKAITKAN DENGAN PERLINDUNGAN HUKUM  
BAGI KONSUMEN SEBAGAI PENGGUNA ALAT  
KESEHATAN BERDASARKAN PERATURAN  
PERUNDANG – UNDANGAN DI INDONESIA.**

**Skripsi.**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat guna menempuh Sidang Ujian  
Sarjana dan meraih gelar Sarjana Hukum.**

**Oleh:**

**Viona Nur Wulansani**

**1687060**

**Pembimbing:**

**Dr. Pan.Lindawaty S.Sewu,S.H.,M.Hum.,M.Kn.**



**FAKULTAS HUKUM  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2019**

## **KATA PENGANTAR**

Dengan mengucapkan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat, rahmat serta karunia-Nya, Penulis dapat menyelesaikan Skripsi berjudul: **Tanggung Jawab Negara Mengawasi Produksi dan Peredaran Alat Kesehatan Dikaitkan Dengan Perlindungan Hukum Bagi Konsumen Sebagai Pengguna Alat Kesehatan Berdasarkan Peraturan Perundang – Undangan di Indonesia.**

Dalam penulisan laporan magang ini, Penulis selalu mendapatkan bimbingan, dorongan, serta semangat dari banyak pihak. Oleh karena itu Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pembimbing yang terhormat, yakni Yth. Ibu Dr. P.Lindawati S. Sewu, S.H.,M.Hum.,M.Kn. selaku Dosen Pembimbing, yang telah meluangkan waktunya, tenaga dan pikirannya untuk membimbing Penulis dalam penulisan skripsi ini, selain pembimbing Penulis juga ingin mengucapkan banyak rasa terima kasih kepada :

1. Kedua Orang Tua saya yang telah memberikan dukungan secara fisik baik pun mental pada saat saya mengerjakan laporan magang.
2. Ibu Dr. P.Lindawati S. Sewu, S.H.,M.Hum.,M.Kn. selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Kristen Maranatha dan Dosen pembimbing saya.
3. Staff TU Fakultas Hukum Universitas Kristen Maranatha, yang membantu saya dalam mengurus dokumen dan berkas yang berkaitan selama saya menjadi Mahasiswa di Maranatha.

4. Pa Demson Tiopan, S.H., M.H selaku Dosen Wali saya, yang selalu memberi saya dukungan dan masukan ketika saya mengerjakan skripsi ini.
5. Teman – teman satu angkatan saya yang selalu memberikan support dalam mengerjakan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi teknik maupun materi penulisan, karena itu semua saran dan kritik yang bersifat membangun akan penulis terima baik agar skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan dan dapat memberi sumbangan pikiran bagi perkembangan positif terutama di bidang hukum kesehatan.

Bandung, 14 November 2019

Viona Nur Wulansani.